

## Tepati Janjinya pada Wildan, Gubernur Jateng Beri Empat Ruang Kelas SD Muhammadiyah Plus Salatiga

Rabu, 08-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, SALATIGA** – Gubernur Jawa Tengah (Jateng), Ganjar Pranowo, menepati janjinya pada Wildan Mauza Kawali Septiana (Juara III Pildacil Indosiar dari SD Muhammadiyah Plus Salatiga), Janji kepada Wildan disampaikan Ganjar saat Pemerintah Provinsi Jawa Tengah bekerjasama dengan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah saat itu menyelenggarakan Tabligh Akbar Jateng Bershalawat, Selasa (19/7/2016).

Ganjar Pranowo datang ke SD Muhammadiyah Salatiga dalam rangka memenuhi janjinya kepada dai kecil SD Muhammadiyah (Plus) Kota Salatiga Wildan untuk datang menemui teman-temannya di sekolah, Rabu (19/10/2016). Tidak hanya memenuhi janji untuk datang, namun Ganjar memberikan bantuan dua ruang kelas baru untuk SD Muhammadiyah (Plus) Kota Salatiga.

Saat ditemui di Universitas Muhammadiyah Semarang, Ahad (5/2) lalu, Marijo, Pembimbing Wildan, janji itu dimulai saat pengajian Akbar Jateng yang juga dihadiri Gubernur Jateng, saat itu Gubernur begitu terkesan dengan penampilan Wildan yang hadir sebagai salah satu pengisi tausiyah.

“Saat sambutannya, Pak Ganjar, menawari Wildan untuk mengatakan apa yang diinginkannya, saat itu hadirin tertawa karena Wildan hanya menginginkan untuk berfoto bersama beliau,” ujar Marijo.

Lebih lanjut, Marijo mengatakan dari hal itulah kemudian Gubernur Jateng berjanji untuk membantu sekolah Wildan yakni SD Muhammadiyah Plus Salatiga dengan memberi bantuan tambahan dua ruang kelas senilai 350 juta rupiah, selain itu Ganjar juga berjanji mendatangi SD Muhammadiyah Plus Salatiga.

“Janji tersebut, telah ditepati beliau, sekitar bulan Oktober beliau mengunjungi sekolah kami,” imbuh Marijo. Dalam kunjungannya tersebut, beliau berjanji akan menambah sebanyak dua ruang kelas lagi.

Janji untuk memberikan dua ruang kelas tersebut telah diserahkan, Ahad kemarin (5/2/2017) melalui Direktur Pembangunannya disaksikan oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir, melalui Bank BPD Jateng Syariah diserahkan bantuan tersebut. “Untuk dua kelas lainnya akan diberikan di tahun 2018, jadi total kami sampai saat ini mendapatkan bantuan empat ruang kelas dari bapak Gubernur,” ungkap Marijo. **(dzar)**



*Foto: Gubernur Jateng, Ganjar Pranowo saat mengunjungi SD Muhammadiyah Plus Salatiga, (19/10/2017)*

Reporter: Syifa / Red: Dzar Al Banna

**BERITA DAERAH**